



十日町市立田沢小学校 学校だより

ときめき 田沢っ子

《教育目標 やさしく かしく たくましく》

<https://www.schoolweb.ne.jp/tokamachi/tazawa-e>

TEL 025(763)2018 FAX (763)4419

令和6年11月5日 第15号



みんな大満足！「ぽぷらまつり」♪

校長 高橋 雅彦

11月1日(金)。この日を子どもたちは楽しみにしていました。児童会行事の「ぽぷらまつり」が行われる日だからです。この日のために、子どもたちは様々な準備に取り組んできました。どんなお店にするか、どんなふうに運営したらいいか、何が必要か。いろいろなことをみんなで話し合いながら決めてきました。この日、その成果が発揮されます。射的あり、スライム作りあり、お化け屋敷ありと子どもたちのお店はバラエティに富んでいます。楽しくないはずがありません。まさにお祭りです。

楽しんだのは子どもたちだけではありません。保護者の方や地域の方、なかさと保育園の園児も来校して、お祭りを盛り上げてくださいました。ありがとうございました。自分たちで企画を考え、話し合い、役割を分担して運営する。こうした学習は子どもたちにとってとても大切です。たとえ内容が稚せつであったとしても、「お客さんに喜んでもらった」「自分のしたことがみんなの役に立った」、こうした思いの蓄積が自信となり、次の活動への意欲や熱意を生み出します。ご覧になった方は、ぜひ子どもたちに感想をお伝えください。

年に1回のお祭りを、子どもたちは存分に楽しみました。来年度もきっと興味深い企画を考えてくれることでしょう。こうした子どもたちのパワーが、田沢小学校の素晴らしい伝統と言えます。 **We enjoyed enough and let's enjoy next time more!**



《お知らせ》

11月1日(月)、JAXA 宇宙航空研究開発機構・宇宙科学研究所 名誉教授の「早川 基(はじめ)」様より、4～6年生対象に宇宙に関する特別授業をしていただきます。子どもたちだけでなく、保護者の方もご覧いただけます。興味のある方はぜひご来校ください。

日時：11月1日(月) 11:00～12:00

会場：田沢小学校 体育館



《学校の様子》 もっともっとみんなで enjoy しましょう！

		
<p>10月22日(火) 1年生は干溝の森へ秋探しに。ドングリや栗をたくさん拾いました。</p>	<p>10月29日(火) 3年生は十日町警察署に。パトカーにも乗せてもらえて大喜びです。</p>	<p>10月29日(火) 5年生はカントリーエレベーターに。自分たちのお米の評価が気になります。</p>
		
<p>10月29日(火) 2年生は自分たちの畑で育てたトウモロコシをポップコーンに。おいしいね。</p>	<p>10月29日(火) 2年生は少し早いハロウィンパーティです。みんな仮装をして楽しんでます。</p>	<p>10月31日(木) 4年生は「森の学校キョロロ」へ。雪国の植物や生き物について学びました。</p>

《読書週間が始まっています》

10月27日(日)から11月9日(土)まで「読書週間」です。今年の標語は「この一行に逢いにきた」。少しでも子どもたちに読書に興味をもってもらおうと、28日(月)の全校集会の際に子どもたちにおススメの本を紹介しました。職員室前に紹介した本を置いておくと、手に取ってくれる子がいました。そんな様子を見るととてもうれしくなります。

本を読む経験を子どもの頃につけておくと、それが習慣となり、様々な知識を得たり柔軟な考え方を身に付けたりすることに役立ちます。何より、本を読む楽しさを感じることができるようになります。ゲームやネット動画のように強い刺激ではなく、本から受ける穏やかな、ゆっくりとした刺激が、子どもたちの感性を豊かなものにしてくれます。私が子どもたちに紹介した本は以下の4冊です。

低学年向け…「みえるとか みえないとか」

作：ヨシタケシンスケ

中学年向け…「トレモスのパン屋」

作：小倉 明

高学年向け…「二番目の悪者」

作：林 木林

全員向け …「アンジュール ある犬の物語」

作：ガブリエル・バンサン



学校の様子は、ホームページで公開しています。こちらもぜひご覧ください。

<https://tokamachi.schoolweb.ne.jp/1510044>

★表面のタイトル横にあるQRコードをご利用ください。